



P R E S S E I N F O R M A T I O N

ZUSAMMEN GEGEN FASCHISMUS

Theaterrevier öffnet seine Türen für „Brandmauerbande“

Als Reaktion auf die Bundestagsabstimmung zur Verschärfung der Migrationspolitik öffnet das Junge Schauspielhaus Bochum die Räumlichkeiten des Theaterreviers für eine „Brandmauerbande“. Ab sofort stehen die Türen des Jungen Schauspielhaus jeden Montag zwischen 17:00 und 21:00 Uhr für alle offen, die aktiv werden wollen für eine demokratische Gemeinschaft und gegen das Erstarken rechtsradikaler Kräfte. Auch Menschen, die ihre Ängste und Hoffnungen mit anderen teilen wollen, sind herzlich eingeladen.

„Ja, wir fühlen uns hilflos und wütend. Aber wir wollen nicht tatenlos den Diskussions- und Aktionsraum den Rechten überlassen. Also schaffen wir einen Raum für eine solidarische Gemeinschaft, die sich gegen den Hass stellt“, so Cathrin Rose, Leiterin des Jungen Schauspielhaus Bochum. „Lasst uns eine Bande bilden, die eine Brandmauer um die Menschen baut, die Schutz und Verbündete brauchen.“

Die Brandmauerbande trifft sich erstmals am Montag, 3. Februar, ab 17:00 Uhr und richtet sich an Menschen jeden Alters. Das Programm bestimmen die Teilnehmenden selbst; es kann reichen von gemeinsamen Gesprächsrunden, über das Entwerfen von Plakatmotiven bis hin zur Planung von Protestaktionen. Das Angebot ist kostenlos.

Weitere Informationen: <https://www.schauspielhausbochum.de/de/stuecke/24973/brandmauerbande>

P R E S S E F O T O S



Das Theaterrevier des Jungen Schauspielhaus Bochum
© Daniel Lüder

Sie finden in unserem Pressebereich

- Pressemedien (Fotos, Audio)
- Pressemitteilungen
- Programmdownloads
- Pressekits



<https://www.schauspielhausbochum.de/de/presse>

Bildrechte

Bilder sind im Rahmen der aktuellen Berichterstattung über Produktionen des Schauspielhaus Bochum soweit nicht anders angegeben honorarfrei verwendbar. Bitte beachten Sie die Hinweise zum Copyright in den einzelnen Bildbeschreibungen.